

# みんなにこにこパーティー



あやとりでほうきや4段はしご、  
色々な技を見せてくれたよ！  
フラフープは上手に回せてとっ  
てもかっよかったね！

年下の子が朝泣いていることに気付いたみどり組の子どもたち。「小さい子がニコニコになるように!!」「保育園って楽しいよ!!」と伝わるように会を計画しました。

縄跳びや鉄棒、あやとり等の得意な物を見せてくれたり、「カラダヨロコブ体操」を踊ってくれたりして拍手がいっぱいの笑顔溢れる会になりました。



## プレゼントを作ったよ！

みんなにこにこパーティーの最後には、プレゼントタイム♪折り紙で折ったかぶとやこいのぼりのペンダントを作り、小さい子の首にかけてあげました。プレゼントをあげる子ももらう子も照れくさそうにしながらもとても嬉しそうでした。

## ダンボールで車を作ったよ

小さい子を車に乗せて遊んであげたい！というみどり組の子どもたちの思いから段ボールで車を作ってたまご組やひよこ組、ことり組の子と一緒に遊びました。車に乗りながら景色を楽しめるように、家や木、信号も作る子どもたち。小さい子たちはお兄さんやお姉さんに車を押しもらったり、信号を指さしたりしながらとても楽しそうでした。

グループごとに分かれて、自分たちで役割分担しながら遊びを進めていく姿もさすが！のみどり組さんでした。

